



PROPOSICIÓN DE VALOR



En el marco actual, para que nuestra empresa tenga éxito, lo que queremos transmitir es la preocupación por el cliente, ya que llevamos las medidas necesarias de seguridad para el Covid-19, y pretendemos que se sientan tranquilos y protegidos ya que desinfectamos todos nuestros productos y hacemos en nuestra empresa PCR semanales a nuestros trabajadores.

La novedad que tiene nuestra empresa es nuestro sistema de ventas, que no se cierra solo en un sector sino que es una amplia variedad de sectores disponibles para nuestros clientes. Los sectores en los cuales se agrupan son: cosmetica, alimentacion, vestimenta ...

Cuando conseguimos la confianza de nuestros clientes, expandiéndonos por los barrios, nos abriremos a nivel nacional, y si podemos también internacionalmente.

Nuestra primera tienda estará ubicada en un lugar visible, en León, la podemos ubicar en Espacio León. Este centro comercial anuncia sus nuevas aperturas y aunque ya sería muy visible al estar allí, tendríamos que hacer un mayor esfuerzo por anunciarlo.

En nuestra marca, la fidelización del cliente es lo más importante, intentaremos resolver sus problemas de la mejor forma posible.

